

6. DIVISION DES FINANCES ET DE L'ADMINISTRATION

Vice-président, Division des finances et de l'administration: Dennis Burdett (au 13 octobre 1986)

i. Aperçu général de la structure et des responsabilités

La Division des finances et de l'administration était chargée d'exploiter les systèmes financiers et de comptabilité de la Corporation et d'offrir un soutien aux autres divisions au niveau de l'administration, des systèmes, du personnel et des finances.

L'effectif de la division a augmenté constamment depuis juin 1981, date à laquelle le premier employé a été embauché, jusqu'à 149 employés réguliers et 40 employés saisonniers au 31 décembre 1985. Les fonctions et les services offerts au début comprenaient travail de secrétariat, fonctions relatives au personnel et comptabilité de la Corporation. En novembre 1983, on a établi le Service des achats et le Service des systèmes. Les activités de soutien aux divisions ont commencé à être offertes en juin 1984 et, en janvier 1985, un service complet de trésorerie était créé.

Pendant l'année 1985, tous les services de la Division des finances et de l'administration se sont développés de manière à soutenir la croissance constante de la Corporation. De plus, il fallait définir des procédures et des systèmes financiers pour le Centre Expo qui a été ouvert au public de mai à octobre 1985. Pendant le premier trimestre de 1985, les groupes suivants ont été créés: contrôle de l'encaisse, comptabilité des concessions, rémunération horaire, contrôle des recettes et billetterie. Grâce à l'ouverture du Centre Expo pendant une période de six mois, tous les services de la Division ont eu la possibilité de former le personnel clé, de définir des lignes de conduite et des procédures, de faire l'essai de systèmes et de fonctionner dans un environnement réel.

Pendant le premier trimestre de 1986, la Division avait comme objectif la préparation des opérations de l'Exposition. Ainsi, le personnel saisonnier a été embauché et formé, la dernière touche a été apportée aux procédures d'exploitation, les installations et le service de soutien administratifs ont été accrus et les contrôles financiers ont été resserrés.

ii. Service des systèmes

Le Service des systèmes était chargé de l'élaboration, de la mise en oeuvre et de l'exploitation de systèmes et d'installations informatiques à l'Exposition. Le Service a été créé en novembre 1983. A la fin de 1985, le service comptait 17 employés réguliers relevant du Directeur du Service des systèmes.